

AYS DE MONTBELIARD

Sainte-Marie

L'accueil « ados » de la CCVR dans ses nouveaux locaux

Depuis un mois, l'accueil « ados » est désormais situé dans les locaux de la communauté de communes de la Vallée du Rupt à Sainte-Marie. Tous les jeunes âgés de 12 à 17 ans qui résident dans l'une des 14 communes de la communauté de communes peuvent s'y rendre pour rencontrer l'animateur jeunesse, Florimond Legros, qui est également intervenant au collège André-Boulloche à Bart où le lundi, les jeunes peuvent intégrer le club tarot, le jeudi le club guitare et le vendredi, participer à la création de films d'animation. Une trentaine de collégiens sont déjà inscrits.

Le mardi, Florimond anime une journée partage avec les écoliers d'Arcey et de Présentevillers, afin de leur faciliter la transition primaire-collège. Le mardi soir, un partenariat a été mis en place avec la chorale « Les p'tits mômes » à Arcey au périscolaire, l'animateur intervient à

la guitare. Les vendredis et samedis soirs sont consacrés aux ados avec des animations ponctuelles dans les locaux de la CCVR. Le mercredi, les activités sportives ont lieu au centre socioculturel à Arcey de 13 h 30 à 17 h.

Trente-six jeunes se sont inscrits depuis le début de l'année. En fin d'après-midi, retour au siège de la CCVR pour un atelier de « musique actuelle » ouvert à tous les niveaux et tous les instruments. Des chanteurs peuvent également venir participer à cette activité.

Cette année, Olivier Parra, qui a une formation de musicien professionnel, a mis sur pieds un projet « ton histoire en musique ». Un film sera réalisé par les ados à « Béthanie », la bande-son sera créée par les jeunes de l'atelier « musique actuelle ».

Un projet de skate-park est à l'étude, les subventions ont été obtenues. Un sondage sur les communes pour recueillir l'avis des jeunes pour l'im-



■ L'animateur jeunesse Florimond Legros se tient à la disposition des ados au siège de la CCVR.

plantation va débiter prochainement.

☎ Pour plus de renseignements

sur l'action « ados », se rendre au siège de la CCVR à Sainte-Marie (derrière la salle des Associations)

ou contacter Florimond Legros au 07.86.11.85.90 ou le site : ados@valleedurupt.fr

Sainte-Marie

Programme des vacances pour les ados de la Vallée du Rupt

Les jeunes de 11 à 17 ans (à partir de la 6e) des 14 communes de la CCVR peuvent s'inscrire afin de participer aux animations pour les vacances de printemps qui se dérouleront du 18 au 29 avril inclus.

Programme : séjour citosports accrobranches, biathlon, rallye GPS, Deva-l'kart. Projet photo (deuxième partie) réalisation d'une exposition photos et cartes postales. Tournoi sportif (4 jours, futsal, rugby, volley, handball et athlétisme). Tournoi de

Néolaser et balade à Belfort. Projet musiques actuelles avec techniques d'enregistrement et MAO (musique assistée par ordinateur). Projet film d'animation (réalisation des décors, tournage et montage). Soirée conviviale (repas et club vidéo). Finalisation du projet Skatepark. Grand jeu d'aventure (enquête au musée avec les petits mômes).

Pour s'inscrire, téléphoner à Florimond Legros au 07.86.11.85.90. ou se déplacer

au pôle de service de la CCVR à Sainte-Marie (derrière la salle des associations). Le programme détaillé des animations est disponible dans les secrétariats des mairies concernées ou sur le site : ados@valleedurupt.fr

Pour les sorties en soirée, les ados seront directement ramenés à leur domicile. Pour les sorties en journée, tous les départs et retours sont prévus devant les mairies des communes et à la salle polyvalente pour Arcey.

Francas et voyages scolaires

Francas

Le centre de loisirs d'Arcey accueille les enfants de **3 ans à 12 ans pour les vacances scolaires**.

Les familles de Désandans sont nombreuses à le fréquenter, une vingtaine d'enfants ayant profité des animations en février, avril, juillet ou octobre 2010.

Contact : Corinne MAGNIN 03 81 93 59 01

Les ados ne sont pas en reste ! Les Francas leur proposent des animations en tout genre et des sorties spéciales ados et jeunes. L'accueil se fait dans les nouveaux locaux de la CCVR à Sainte Marie.

• **Accueil libre ouvert à tous les jeunes** des 14 communes de la CCVR, tous les **mercredis de 13h30 à 17h, dans la salle socioculturelle d'Arcey**. Activités sportives, jeux, réalisation de projets, journée à thème et sorties.

• **Club « Musiques actuelles »** tous les **mercredis de 17h30 à 18h45**, pour se retrouver, jouer ensemble ou s'initier aux techniques d'enregistrement.

• **Soirées organisées certains vendredis soir**. Exemple : 4 février : film débat sur la sexualité, à Sainte-Marie.

• **Projet «skatepark »** est en cours. Trois jeunes de Désandans ont été élus au comité de pilotage.

• **Trois clubs** sont proposés **aux élèves du collège de Bart** sur le temps de midi : Tarot le lundi, Guitare le jeudi et Film d'animation le vendredi.

Le **planning des vacances** est distribué au collège. Il est disponible en mairie, ou sur <http://www.valleedurupt.fr/>

Contact : Florimond Legros ados@valleedurupt.fr
07 86 11 85 90

La commune de Désandans subventionne environ la moitié du coût de la prestation.

Sainte-Marie Centre de loisirs pour les ados durant les vacances

Les vacances de Noël s'annoncent bien pour les ados de la vallée du Rupt. Les Francas proposent pour les jeunes âgés de 12 à 17 ans de nombreuses activités autour de Noël, dont un stage de théâtre, une sortie à la patinoire et une balade au marché de Noël. Pour tous renseignements et inscriptions joindre Florimond Legros au 0786.11.85.90.

Arcey

Forte mobilisation pour le Téléthon

A la salle socioculturelle du village, les bénévoles des associations et de la mairie se sont mobilisés afin de récolter des fonds pour le Téléthon.

Vendredi soir et samedi toute la journée, de nombreuses personnes se sont déplacées pour participer aux tournois sportifs ainsi qu'aux jeux et assister aux spectacles.

Les enfants ont pu se faire inaquiller et ont joué aux quillettes, au fakir, au ping-pong, aux jeux vidéo. Les plus grands ont pu s'exercer au tir à la carabine et au tir à l'arc.

A midi, les gourmets ont dégusté un délicieux gratin dauphinois. En fin d'après-midi, place à la danse avec la



Les jeunes ont participé à des tournois de ping-pong au profit du Téléthon.

MPT et Fantasmagoria (du french cancan).
Pour terminer ces deux jours placés sous le signe du Téléthon, concerts avec l'école de musique Prélude ainsi qu'avec les chorales « la Ritournelle » et « la Petite Chorale ».

Sainte-Marie



Photo Sylvain Sangiovanni

▲ Les jeunes du centre de loisirs ne s'ennuient pas

Les ados de 12 à 17 ans qui résident dans la communauté de communes de la Vallée du Rupt ont pu participer à de nombreuses activités durant le mois de juillet. Des activités sportives et culturelles sont venues animer le quotidien des jeunes. Pour l'occasion, le centre de loisirs de Sainte-Marie affichait complet tout au long des quatre semaines. Piscine, journée nature, camps scouts

mais aussi des sorties au zoo de Mulhouse ont permis aux ados de se dépenser. Des projets photos, musique et films d'animation leur ont permis de développer leur sens artistique. Point d'orgue du mois de juillet, une soirée discothèque qui a permis d'éduquer les jeunes aux risques liés à la fête, notamment à l'alcool. Sept centres de loisirs y ont participé : Mathay, Arbouans, Voujeaucourt, les Balcons du Lomont, le service jeunesse de Valentigney et Seloncourt. Une soixantaine de jeunes se sont amusés ensemble durant cette soirée au Pollux.

Voujeaucourt Un dîner "presque équitable" avec les Francas

elles col-
lette en
pâte in-
a trans-
ent au
érentes,
ujours à
inceau,
trait (ja-
peintu-
te d'un
rite.

is fois,
urs, ce
yable ;
suit à
l faut
urant
epar-
ation.

place
e qui
nvi-
de
ner.
dre-
ta-
se

ter



Les Francas réunis à Voujeaucourt pour organiser, en compagnie d'intervenants spécialisés, la première d'un dîner presque équitable. Photo Claude Brenière

Les Francas se sont récemment rassemblés à Voujeaucourt, pour organiser en compagnie d'intervenants spécialisés, la première d'une opération dédiée au commerce équitable, à l'agriculture biologique et à la faim dans le monde.

L'idée et le thème de cette opération sont nés d'une demande formulée par les jeunes Francas des centres de loisirs de Voujeaucourt, Mathay, Arbouans, Arcey et de la Vallée du Rupt en partenariat avec le RECIDDEV (Réseau Citoyenneté Développement) de Besançon et le service jeunesse de la ville de Valentigney.

Djemel Ghazali, directeur du Centre de Loisirs des Francas de Voujeaucourt, a accueilli récemment une trentaine de jeunes Francas venus des divers centres de loisirs du Pays de Montbéliard. Ces jeunes gens avaient comme

but commun de monter et réussir la première d'un "dîner presque équitable", une action solidaire et originale pour laquelle ils étaient accompagnés de plusieurs intervenants spécialisés.

Satisfaits

Marie-France de la boutique des Artisans du Monde d'Audincourt, Florent du "RESIDDEV" (Réseau Citoyenneté et Développement) de Besançon, entre autres, sont venus les entretenir du commerce équitable et de la faim dans le monde, deux des thèmes majeurs autour desquels avait été

imaginée et construite cette opération.

Pour la préparation du menu et les travaux de cuisine, les participants s'étant répartis en trois groupes (l'entrée, le plat et le dessert) qui devaient concevoir, réaliser et présenter et commenter ces divers éléments de ce repas, devant les intervenants et les jeunes. C'est ensuite et tous ensemble que jeunes et intervenants ont dressé le bilan de cette opération solidaire, jusque-là inédite, mais que tous se disent prêts à la renouveler.

Claude Brenière

« de pays » 14/02/2011

Sainte-Marie Florimond Legros propose des activités aux ados

Florimond Legros a investi ses nouveaux locaux depuis quelques semaines à la Communauté de communes de la vallée du Rupt.

De nombreux projets existaient déjà et de nombreux autres apparaissent pour les ados de la CCVR. Agés de 12 à 17 ans ces derniers peuvent s'inscrire à différents projets comme une journée ski ou encore un stage de magie. D'autres activités sportives sont également proposées et un projet vidéo est envisagé pour le 1er mars.

Florimond Legros anime également des ateliers au collège de Saint-Martin pendant l'heure de midi, comme la réalisation d'un film d'animation, l'apprentissage de la guitare et du tarot. Chaque atelier est en moyenne fréquenté par une vingtaine d'adolescents. Il consacre également ses journées du mardi aux primaires des écoles d'Arcey, Sainte-Marie et Pré-



Florimond Legros accueille les ados de la CCVR. Photo Sylvain Sangiovanni

sentevillers, pour leur faire découvrir les activités de la CCVR alors que le mardi soir est réservé à la chorale. L'accueil est libre le mercredi dans les locaux de la CCVR de 13 h 30 à 17 h. Les conditions d'inscription sont disponibles auprès du jeune homme au 07.86.11.85.90 ou ados@valleedurupt.f. Une permanence d'inscription se fera le 15 février de 19 h à 21 h, dans les locaux de la CCVR.

Sainte-Marie Les ados ont essayé de nombreuses activités

Les ados de la communauté de commune de la Vallée du Rupt n'ont pas manqué pas d'activité durant ces vacances de Pâques. En effet durant les deux semaines, ces derniers ont pu s'essayer à la photo, à la réalisation d'un projet de skatepark à la réalisation d'un film d'animation ainsi qu'à de nombreuses activités sportives. Accompagnés dans leurs activités par Florimond Legros, ils ont pu pratiquer le futsal, le rugby, le biathlon et bien d'autres sports. À chaque fois, les jeunes ados sont sortis ravis de ces activités. En moyenne, ce sont une dizaine de jeunes qui ont fréquenté chacun des ateliers mis en place par Florimond. C'est donc un réel succès pour ces nouvelles activités qui débutent dans la CCVR. Pour de plus amples renseignements vous pouvez contacter Florimond au 0 786 118 590 ou ados@valleedurupt.fr



Les ados ont réalisé un film d'animation. Photo S. Sangiovanni